
令和６年度 第１回戸倉公民館運営審議会会議録 
 

日時  令和６年４月 24 日 
                             午後１時 30 分から 2 時 30 分 

場所  戸倉創造館 国際交流室 
 

1．開会 （審議委員 １０名中 ８名出席、欠席 ２名） 
2．あいさつ 荒井館長 
3．委嘱書の伝達 
4．自己紹介 
5．正副会長の選出について（会長：島谷委員、副会長：宮入委員） 
6．協議事項（議長は千曲市公民館条例施行規則第 3 条に拠り、島谷会長が務める。） 
 （1）令和５年度事業報告について（資料に基づき事務局より説明。委員から質問なし） 
 （2）令和６年度事業計画について（資料に基づき説明。主な質問及び意見は以下のとおり。） 

委員から出された主な質問及び意見 市(事務局)の説明及び回答 

○マレットゴルフ大会。熱中症の恐れ

があるため、開催時刻の変更を。来年

度は時期の変更等も検討してはいかが

か。 
 
○400 才野球大会等について。400 才

野球を見直し、マレットゴルフに決ま

った経過を、もう少し詳しく説明を聞

きたい。 
 
 
 
 
 
 
 
○前々からスポーツ推進委員会の方か

ら、新しい種目の実施について、公民

館に働きかけをしたようだが、なかな

か受け入れてもらえなかったというふ

うに聞いている。多くの種目に挑戦し

て、その中から種目を選んでもらえれ

ばいいと思う。 
 
○トークフォークダンスについて。 
出席者から非常に良かったと聞いてい

る。継続して欲しい。 
 
 

○スタート時間をなるべく早く設定し、午前中には終わ

る予定で計画をしております。 

 

 

 

○昨年、400 才野球大会についてアンケートを実施し、400

才野球大会について継続は難しいという判断に至った。 

「野球だと女性が参加できない」というのも今の時代に

合っていない。「野球なら参加できない」という分館が出

てきている。 

分館長会議で、これからずっとマレットゴルフ大会と

決めたわけではなく、今年は試験的にマレットゴルフを

行うこととなった。マレットゴルフ大会後は、アンケー

ト調査等を行い、来年度以降も検討していきたいなとい

うふうに考えている。 

 

○（意見として伺う） 

 

 

 

 

 

 

 

○子供たちのためにのためになることは、協力していき

たいと考えている。 
 
 
 



○ハイキングについて。昨年度人員が

集まらず中止となったが、今年度も同

じ場所を選んでいる。内容の検討を。 
 
○運動会が雨になった場合、ボッチャ

などの実施を検討したらどうか。 
 

○すずらんが観ることができるよう、実施時期を早めた。 
今年も人が集まらないということであれば、来年度は検

討させていただきたい。 
 
○運動会については検討中。ボッチャも一つの競技とし

て検討する。 
 

7．その他 
8．閉会 

 

出席者 ：島谷正行、宮入秀二、濵田政常、宮澤香二、赤塩曜子、相沢俊夫、兒玉淳子、 
児玉みどり、（欠席：小松いずみ、竹澤秀治） 

事務局 ：戸倉公民館長兼戸倉公民館業務係長 荒井茂夫、戸倉公民館主事 柄沢希実 


